

# *Afirman que Bolivia puede ser el corazón energético de Suramérica*

---



La Paz, 24 ene (RHC) La producción de energía será preferente los próximos años y Bolivia podrá convertirse en el corazón energético de Suramérica, afirmó el recién nombrado ministro de energías, Rafael Alarcón.

Durante la entrega del despacho del Ministerio de Energías como entidad separada del de hidrocarburos, Alarcón dijo que esta decisión tiene la finalidad de producir recursos para el Estado boliviano a partir de la exportación de los excedentes de energía eléctrica que haya en el país.

El ministro de Hidrocarburos, Luis Sánchez, aclaró que su institución solo se dedicará ahora a las labores de explotación, exportación, comercio, almacenaje y transporte de gas y petróleo.

Mientras que el recién creado ministerio tendrá dos departamentos; uno enfocado en electricidad y energías alternativas y otro al desarrollo de tecnologías para alta especialización de recursos como el litio.

"Para ello trabajaremos en la explotación y exportación de este recurso, no como materia prima, sino como producto final, como la energía del futuro", aclaró Alarcón.

También se consolidarán acciones en cuanto a la energía nuclear. No se pondrán instalaciones peligrosas, señaló, pero ya tenemos el plan para iniciar la construcción de un centro de investigaciones en la ciudad de El Alto, próxima a la capital boliviana.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119383-afirman-que-bolivia-puede-ser-el-corazon-enegetico-de-suramerica>



**Radio Habana Cuba**